

Septiembre 18, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró este mediodía un centro de orientación del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) en la Estación Terminal de Ómnibus del Neuquén (ETON). La oficina tiene una ubicación estratégica para la obra social provincial, ya que a diario recibe en la capital provincial a unos 170 afiliados por día que son derivados para recibir atención médica.

Este centro de orientación fue creado para brindar una mejor atención y para contener, ayudar y facilitar su estadía en momentos que pueden ser delicados en lo personal.

En este lugar, el afiliado derivado podrá realizar los trámites propios de la derivación que antes tenía que realizar en la sede central, ubicada en el centro de la capital neuquina) como también gestiones de los departamentos de Afiliados, Planes Especiales o Turismo.

Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)